

Faulquemont - Louis-Pasteur Un kit pour les collégiens



Photo HD Le collège Louis Pasteur dispose désormais d'un kit de formation complet aux gestes de premiers secours Photo RL

La Fédération des Conseils de parents d'élèves (FCPE), sollicitée par le principal du collège Louis-Pasteur, Christian Jeandemetz a remis un ensemble complet de matériel nécessaire à la formation aux gestes de premiers secours. Le kit comprend trois mannequins, un défibrillateur, ainsi que divers petits matériels.

Le délai d'intervention moyen des services d'urgence est de 14 minutes. Les victimes ont besoin de témoins actifs, capables d'effectuer les bons gestes au bon moment.

« Le développement des compétences de citoyen de sécurité civile des élèves devient donc une priorité de l'Éducation nationale », a souligné le principal.

« La formation aux gestes de premiers secours est en effet un axe fort du parcours citoyen. Et pour les prochaines années scolaires, il est attendu que l'ensemble des élèves du collège ait acquis des compétences de sécurité civile dont 70 % d'entre eux le certificat de compétences prévention et secours civiques de niveau 1 (PSC1). Pour l'année scolaire 2018-2019, ce sont les élèves du niveau 4e qui devront acquérir le PSC1. Les élèves du niveau 5e seront quant à eux formés aux gestes qui sauvent.

Valérie Karmann, présidente de la FCPE de Saint-Avold, accompagnée de Christine Erbeta représentante des parents d'élèves au collège ont remis ce matériel qui permettra la mise en place d'exercices pratiques à l'équipe de direction du collège.